

MI EXPERIENCIA CON EL TRATAMIENTO MEDYSINX

A fecha de noviembre de 2019, hace más de 4 años desde que inicié el tratamiento. La eliminación total de “cándida albicans” se resiste, teniendo que prolongar el tratamiento, que iba a ser de 2 años y medio, sigo sin azúcar ni alcohol y tomo 3 cápsulas de Kolorex al día.

Por residir fuera de España tengo dificultad para efectuar sesiones de acupuntura frecuentemente.

Realicé la analítica y pruebas sin tener una enfermedad como tal, más bien una serie de problemas de salud.

Lo peor era el estómago: Dolor frecuente y fuerte, constantes problemas digestivos: gases, hinchazón, malas y largas digestiones. Esto ha cambiado radicalmente, mis digestiones ahora son normales, no tengo gases. Solo se altera cuando ingiero ciertos alimentos no autorizados.

Sufría de aftas en la boca constantemente, el dentista había tratado de averiguar el origen sin éxito; ahora han desaparecido y ya ni recuerdo cuándo la última vez que tuve. Con excesivo cansancio, preocupación, falta de sueño o después de tener un resfriado, aparecían herpes labiales, y duraban una semana: estos han no han vuelto a aparecer. Tenía reacciones cutáneas que me habían diagnosticado y tratado con poco éxito como acné rosáceo, ya nunca tengo. Soporto bien los cambios de temperatura, también ha mejorado el aspecto de la piel, más hidratada a la vista.

El insomnio era muy frecuente, provocando cansancio y falta de atención; esto ha mejorado de forma notable, y aunque me despierte en la noche, vuelvo a dormir sin dificultad.

Resistía muy mal al frío, y con frecuencia me resfriaba, con congestión nasal e incluso sinusitis, en ocasiones con dolor e irritación de garganta, que sufría varas veces al año. Ahora puedo decir que ni recuerdo mi último resfriado.

Es una sorpresa el cambio experimentado en el cabello, ahora tengo mucho más y más fuerte, crece con volumen y brillo, con mejor aspecto.

Debo indicar que las primeras semanas del tratamiento me aportaron una mejoría evidente, de estómago sobre todo, así como del sueño, sin embargo, trascurridos unos 2 meses, experimenté algo como un retroceso, con molestias de estómago y náuseas, cansancio, mal humor e irritabilidad. También tuve un episodio de lumbalgia que nunca antes había tenido y dolor de dientes. Estos últimos los achacó la doctora Anne-Margre al proceso depurativo que se estaba llevando a cabo, por lo que recomiendo que se advierta al paciente y que éste lo comunique si le ocurre.

Debo indicar que alguno de los alimentos “prohibidos” son tolerados cuando de forma esporádica los he tomado en pequeña cantidad, otros, sin embargo, rápidamente me provocan reacción y lo primero que noto es el dolor de estómago, y en algún caso alguna reacción de piel o afta bucal.

Ahora espero que mis resultados indiquen una eliminación de “cándida albicans” y pueda incorporar azúcar y alcohol, aunque debo decir que ni uno ni otro he echado en falta. Mi nivel de energía ha mejorado notablemente.

Ahora cuando escucho que alguien de mi entorno tiene problemas de piel, reacciones o manifestaciones, cuando observo que alguien se queja de engordar sin saber bien porqué, recomiendo este método. En mi experiencia lo recomiendo siempre, mi experiencia es positiva y solo puedo recomendarlo, a sabiendas de que la mayoría de la gente no quiere oír hablar de suprimir según qué alimento “para siempre”, o la necesidad de no tomar alcohol ni azúcar temporalmente.

Espero los resultados últimos, pero mantendré las restricciones necesarias.

Paloma Garcia-Atance